

# *Le FMLN du Salvador qualifie de grande victoire les résultats électoraux*

---



San Salvador, 3 février, (RHC).- Salvador Sánchez Cerén, le candidat à la présidence du Front Farabundo Martí de Libération Nationale du Salvador, a qualifié de grande victoire les résultats des élections générales de ce dimanche dans ce pays.

Les résultats préliminaires, divulgués par le Tribunal Suprême Électoral, situent ce parti au gouvernement en tête de liste avec 49,1% des bulletins. Il a un avantage de 10 points sur son rival le plus proche, l'Alliance Républicaine Nationaliste qui a 38,93% des voix.

Le Tribunal a annoncé qu'il ne proclamera pas les résultats tant que le scrutin préliminaire n'aura pas terminé.

Il a annoncé que le dépouillement définitif des voix commencera mardi, 48 heures après les élections, comme l'établit la loi.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13351-le-fmln-du-salvador-qualifie-de-grande-victoire-les-resultats-electoraux>



**Radio Habana Cuba**